



SDMX Superdigital, S.A. de C.V., Institución de Fondos de Pago Electrónico.

En cumplimiento a lo dispuesto por el artículo 36 fracciones II, III y IV de las Disposiciones de carácter general aplicables a las Instituciones de Tecnología Financiera (en lo sucesivo las “Disposiciones”), se hace de su conocimiento la siguiente información.

I.- Integración del Consejo de Administración y perfil profesional

Consejero	Puesto (Propietario)	Suplente
Fabio Fernando Almendros	Presidente	No Aplica
Gerardo Márquez Juárez	Miembro del Consejo de Administración	No Aplica
Enrique Luis Mondragón Domínguez	Consejero Independiente	No Aplica
Miguel Angel Sánchez Martínez	Secretario No Miembro del Consejo	No Aplica

II.- Perfil profesional.

Fabio Fernando Almendros

Fabio, tiene una Maestría en Administración de Empresas de la Fundacao Getullio Vargas de Brasil y una licenciatura en Administración de Empresas por la misma institución educativa. CEO de Superdigital Global, después de haber ocupado el cargo de CFO. Tiene amplio conocimiento trabajando para empresas del sector financiero incluido Banco Santander México donde se desarrolló como Subdirector de Estrategia Crédito PJ.

Fabio como CEO de Superdigital Global ha tenido a su cargo la integración de las empresas del grupo en diferentes latitudes en América Latina enfocado a la inclusión financiera en LATAM.

Gerardo Márquez Juárez

Gerardo cuenta con una Maestría en Administración de Empresas, por la Universidad Pontificia Comillas España y la licenciatura en Administración Industrial por el Instituto Tecnológico de México, actualmente se desempeña como Director General en SDMX Superdigital, S.A. de C.V., Institución de Fondos de Pago Electrónico. Se encarga de establecer las directrices y estrategias del país para el desarrollo del negocio enfocada a la inclusión financiera.

Antes de incorporarse a SDMX Superdigital, S.A. de C.V., Institución de Fondos de Pago Electrónico, trabajó Director General y Co Fundador de Ictineo Ptf y como Director de Pagos de Servicios en Banco Azteca.

Enrique Luis Mondragón Domínguez

Enrique, economista por el Instituto Tecnológico Autónomo de México con una maestría en economía por la Universidad de Londres, Enrique se desarrolla actualmente como consultor financiero en Business Partner AGBC, tiene una gran experiencia en el sector financiero en México, durante 27 años ocupó diferente cargo en



Banco Santander México durante 27, entre los que destaca Tecnología, Operaciones y Recursos Humanos, contando con gran experiencia en el comportamiento de inclusión financiera en México

IV.- Compensaciones y prestaciones de los miembros del consejo de Administración.

Los miembros del Consejo, durante el ejercicio 2023 no percibieron ninguna contraprestación por su participación en el Consejo de Administración.

III.- Descripción y tipo de compensaciones.

Se reitera que, como se precisó en la fracción anterior, ya que los miembros del Consejo no recibieron ningún tipo de prestación, la información correspondiente a esta fracción no es aplicable.

Gerardo Márquez Juárez
Director General
SDMX Superdigital, S.A. de C.V.,
Institución de Fondos de Pago Electrónico.

“El que suscribe manifiesto, bajo protesta de decir verdad, que en el ámbito de mis funciones, preparé la información relativa a SDMX Superdigital, S.A. de C.V., Institución de Fondos de Pago Electrónico, contenida en el presente informe anual la cual, a mi leal saber y entender, refleja razonablemente su situación.”